

Embajador de Canadá en Cuba visitó oriental provincia de Granma



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 dic (RHC) El embajador de Canadá en Cuba, John Geoffrey Gartshore, fue recibido en la oriental provincia de Granma por la gobernadora Yanetzy Terry Gutiérrez, refirió la versión digital del periódico La Demajagua.

Durante el intercambio en la sede del Gobierno, Terry Gutiérrez explicó al visitante que el turismo canadiense en Granma ha sido muy familiar, con una alta repitencia y participación de jóvenes, un segmento en el que también se pensó y para el cual asumieron importantes inversiones.

En tanto, el diplomático canadiense resaltó los valores patrimoniales y culturales apreciados durante su periplo por la urbe y las posibilidades de la provincia para desarrollar el turismo de naturaleza, de mucho interés por los turistas de su país.

Al respecto, Prisciliano Guisado Tapia, Jefe del departamento provincial de Comercio Exterior, Inversión Extranjera y Colaboración Económica, anunció a Geoffrey Gartshore que el venidero año tendrá lugar en Granma un evento de turismo de naturaleza que será una oportunidad para dar a conocer las fortalezas del territorio en este sector.

Informó La Demajagua que, sobre su estancia en Granma, el embajador aseguró estar impresionado por la historia que pudo conocer durante el recorrido por las instalaciones patrimoniales del territorio y calificó la visita como un descubrimiento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341559-embajador-de-canada-en-cuba-visito-oriental-provincia-de-granma>



Radio Habana Cuba